

こうつうあんぜん 交通安全とマナー

わたし とうこう ようす み い れつ ある おうだんほどう
私は登校の様子をときどき見に行きます。列をつくって歩いたり、横断歩道をマナー
よくわた たりするところを見かけます。あいさつをしてくれる子もたくさんいます。
こうつうしどういん みまも たい りっしょう はたとうばん みまも
交通指導員さんや見守り隊、PTAの立哨（旗当番）のみなさんに見守られながら、
こども あんぜん とうこう
子供たちは、安全に登校しています。

しかし、ともだち はなし をしながらよこ ひろ ちか き
しかし、友達と話をしながら横に広がり、クルマが近づいても気づかないときがあり
ます。てっばん うえ ある おお おと た
ます。鉄板、グレーチング、コンクリートのふたなどの上を歩いて、大きな音を立ててし
まうこともあります。

これらについては、わたし こえ をかけていますが、クラス たんにん しどう
これらについては、私も声をかけていますが、クラスの担任からも指導をしてもらっ
ています。よりあんぜん おも
ています。より安全に、マナーよく登校できるとよいと思います。

また、ちいき かた どうろ あそ しょうがくせい おし どうろ
また、地域の方から、道路で遊んでいる小学生がいて教えていただきました。道路
でのキャッチボールなどはとても危ないですので、みか ちゆうい
でのキャッチボールなどはとても危ないですので、見かけたら注意してあげてください。

とうこうちゆう げこうちゆう はず 登校中と下校中はマスクを外します

Bỏ khẩu trang khi đi học và tan học.

しんがた たいさく くに かんが かた か は づ しょうがっこう あした
新型コロナ対策についての国の考え方が変わりました。羽津小学校では、明日（6月
1日）(1 tháng 6) から、つぎ はず
1日）(1 tháng 6) から、次のときにはマスクを外します。

- 1 とうこうちゆう げこうちゆう
登校中・下校中
- 2 たいいく すいえい
体育（水泳も）

これからあつ ねっちゆうしょう
これから暑くなるので、熱中症にならないよう、マスクを外します。学校でも指導を
しますが、とうこうちゆう げこうちゆう はなし うち おし
しますが、登校中・下校中は話をしないよう、お家でも教えてあげてください。よろし
くねが
くお願いします。

Xin hãy nói với tôi rằng không được nói chuyện khi đi học.

【紹介】

三岐通運株式会社様が、5月から月に2回、富士町のT字路で見守りをしてくださっています。ご協力ありがとうございます。

子どものマスク着用について



人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合
においては、マスクを着用する必要はありません。
また、就学前のお子さんについては、
マスク着用を一律には求めていません。



就学児について

（小学校から高校段階）

マスク着用の必要がない場面

屋外

- ・人との距離が確保できる場合
- ・人との距離が確保できなくても、
会話をほとんど行わないような場合

＜例＞離れて行う運動や移動、

鬼ごっこなど密にならない外遊び

＜例＞屋外で行う教育活動（自然観察・写生活動等）

屋内

- ・人との距離が確保でき、
会話をほとんど行わないような場合

＜例＞個人で行う読書や調べたり考えたりする学習



学校生活

屋外の運動場に限らず、

プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際

※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう

※活動中以外の練習場所や更衣室等、食事や集団での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう

高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。

保育所・認定こども園・幼稚園等の 就学前児について

2歳未満

マスクの着用は推奨しません。

2歳以上の就学前の子ども

他者との距離にかかわらず、マスク着用を一律には求めて
いません。マスクを着用する場合は、保護者や周りの
大人が子どもの体調に十分注意した上で着用しましょう。



気をつける
ポイント

▶ 夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要な場面では、
マスクを外すことを推奨します。

▶ マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、
「密」の回避等の基本的な感染対策を継続しましょう。

※その他地域の状況に応じて、講じられている対策がある場合、それを踏まえ対応をお願いします。

